



實質以上の不足は 配給機構にも欠陥

砂糖割當の實施を研究

石城地方は来る十日の端午の節句を経て砂糖不足をこぼさる。本市では此の際柏餅の贈答に及ぶ砂糖の節約と砂糖の浪費なきやう青沼市長の名で奨めてゐるが各戸では従來の量を極度に減しても子供達の祝化に見たい親心で同商業組合に於ても其れ故の使途ぐらゐは間に合せ様とされてゐる尙ほ現下に於ける砂糖の不足は地方少數の商店に獨占せしめ

今春の蠶作上々吉

片倉特約六分増産

特筆すべき昭和育の成績

平市片倉製蠶糸特約養蠶組合の産繭は早場の小川、草野四倉方面が六日頃からの上簇なので十三日頃から弗々搬入を始め出盛りは十八、九、廿日頃であらう、蠶作は上々で遠慮者なく前年より六分の増産を確保と豫想されてゐる、今年の産況に特筆すべきものは豫ねて奨励中の昭和育が漸く意得られて同社の指導方法によつたものは飼育期間を普通より四日間短縮し掃立から上りまで二十六七日間に早めながらも見事な成績なで努力の節約、桑葉の無駄を省き時局下には最も相成はし

馬匹増産講習

縣主催馬匹生産増産講習會は種馬管理者及び獸醫その他の關係者を集めて主産地各所に開かれてゐるが石城郡では来る十九、二十の兩日上遠野村に於て同講習會を催す

職業指導講習

平職業紹介所では小學兒童の職業指導のため来る十六日から翌日に及ぶ一夜講習會を市内舊跡跡湯殿山に開催、平市

軍保馬検定検査

平市方面軍用保護馬の検定検査は昨七日から来る十四日まで及び石城郡下小學校同指導員(一校一名以上)参加を集めて第一日は勞務動員、第二日は滿洲義勇軍につき主として職業指導に關する講習をなす

縣檢定にまつ繭價

綜合評價が出来るまで

繭價の決定を縣の檢定によつて行ふことになつた取引は糸量素質及び撚別關係の繭整度を見る前記檢定の綜合點なるものは地區の設定例へば濱通りの場合これを三郡に分けて其の地區の平均糸量を見るものゝ如き右に對して更に農林省が主体となつて中央繭糸代表機關に決められたる地方産繭前後十日間の糸入に照らし

戦地の便り

戦傷も癒えて

莊司政之 平市櫻町出身 謹啓、春暖の候、益々御清榮の段慶賀の至りに奉存上候、偕て私事負傷入院の際に非常なる御心配を相かけ申居候處に御蔭様をの経過願る順調、昨三十日治愈退院仕候間何卒御安神下され度願上候、尙ほ今後は一層の奮闘努力を致し御期待に添へ度き覺悟に御座候、先は謹みて御禮申上候、敬具

四倉町今日町會

四倉町では今日町會を招集任期満了となつた學務委員五名改選ほか二件を附議した

支那單語

商賣をすることは做買賣でツオオマイ、店を出すことは開舗子でカイブツ、商賣をはじめたことを開業、賣でカイマイ、店を閉ふことを閉店、開業をクアンブツ

水牛の脊でカラス鳴く

平市上平澤出身 薄葉 正吉 拜啓、殘寒の候御一同様に御社健の事と御悦び申上候、小兵御蔭様にて上陸以來今日まで風邪一つひかず益々元氣旺盛軍務に従事致し居りますれば他事乍ら御休心被下度候、留守中は種々御厚情誠に有難く御禮申上候、一層奮闘致し皆様の御恩の萬分の一なり報ひ度き念願に御座候、今後ともよろしく御願申上候、大陸は水牛の脊に鳥とまつて鳴くさまなど内地では見られぬ處に總てのんびりした處に候、その内また御便り申上候、 敬具

九品寺の託児所

平市九品寺の農繁期託児所は來十五日から廿八日まで開設、立町、平澤方面の幼童百名を收容の見込み

軍需の増加で各濱若布の景氣

若布は軍需品として事變以來急激な需要増を示し石城地方各濱はこの採取に非常な活況を呈してゐるが本年の相場は一貫二圓五十錢に昂騰しそれに今年各濱共に非常な豊作で採取から乾燥に至るまで女子供まで出動目下新もの採取に大奮となつてゐる

四倉衛生主任會

四倉署では八日午後管内二町四ヶ村衛生主任會を同署に開き傳染病預防その他につき協議した

人絹の鉛を盗む

錦町の大倉小田内倉(三)は同町吳羽人絹から鉛十貫の窃取を發覺七日植田署に檢舉した

渡満の旅から

新妻善吉

平市舊城跡 前略御免下さい、扱て客月(四月)二十二日妻と孫を同伴し二ヶ月位滞在の豫定で平澤午後二時十分發列車にて渡満の途に着きました、實は一寸御挨拶がてら御伺ひするのみで誠に恐縮と存じ何方へも伺はずに出

坑夫炭車で即死

勿來町酒井の山添炭坑夫津田武男(三)は去五日正午頃坑内で炭車の進行に挟まれ即死

藤田女校の修旅

種々な寶物もあつたが説明者なかつたのでよくわからなかつた、外に出た、既にかの汗だに留めず、そこから町中かけ通して大佛様に相當大きいと想像してゐたが背景に消されてかそれほど高大と思はなかつた、大佛の前で再び記念撮影を時間スレに江の島行き電車に飛び乗つた、途中稲村ヶ崎、七里ヶ崎、傳ひに片瀬指して轍はきしる、この邊一帶は著しく濁入した鏡の様な海洋、打ち寄る波、白砂、青松の間にどこよかな氣分を興へる、やがて指呼の間にくつきりと緑の島を浮び出た、夢に漬く魚の島の島である、汀に程近い片瀬で下車して細長い軒並傳ひに海邊に出た、兩側にスラリと居並ぶ數々の店は寶子名所遊覽地の歌謡氣を遺憾なく特色つけて居る、橋のたもとに極彩色の異様な建物があつた、小田急停留所だといふ、その方向小松原の真中に乃木將軍の銅像を望見し乍ら對岸

初夏の旅

(第三信) 本科NW生 種々な寶物もあつたが説明者なかつたのでよくわからなかつた、外に出た、既にかの汗だに留めず、そこから町中かけ通して大佛様に相當大きいと想像してゐたが背景に消されてかそれほど高大と思はなかつた、大佛の前で再び記念撮影を時間スレに江の島行き電車に飛び乗つた、途中稲村ヶ崎、七里ヶ崎、傳ひに片瀬指して轍はきしる、この邊一帶は著しく濁入した鏡の様な海洋、打ち寄る波、白砂、青松の間にどこよかな氣分を興へる、やがて指呼の間にくつきりと緑の島を浮び出た、夢に漬く魚の島の島である、汀に程近い片瀬で下車して細長い軒並傳ひに海邊に出た、兩側にスラリと居並ぶ數々の店は寶子名所遊覽地の歌謡氣を遺憾なく特色つけて居る、橋のたもとに極彩色の異様な建物があつた、小田急停留所だといふ、その方向小松原の真中に乃木將軍の銅像を望見し乍ら對岸

事務用ソロバン

雲州産 神國式ソロバン 播州産 優勝印ソロバン どちらも事務用ソロバン中の一流品、材料の精選、技術の優秀は申すまでも御座います、尙小學生用四玉ソロバンも豊富入荷いたして居ります、 平市益徳小路 (文)魁文堂 電話313番

吉野屋洋服店

ちました、驟の改札口を出て、長い橋を渡り半ば行きますと船は巨体を岸壁に横着けとなり漆々黒煙を吐いて吾等待つてゐる姿が見えます、乗船入口にて一旦改札を受けこの橋橋傳へに乗船するのです、船内入口には税關係員が頭張つて居る各自の手廻り品全部に互る内容検査を行います、然し検査は割合簡單で無論關所は無事通過して自席に着きました。

